
平成２９年度第１回連合会ＨＰ運営委員会 議事録 

平成２9 年７月 12 日 

1. 開催日時  平成２９年６月２７日（火） １０：００～１２：００ 

2. 開催場所  ＪＲ「大宮駅」西口 のびのびプラザ３F 講座室 

3. 出 席 者  １６名、敬称省略 

校友会連合会 ： 広報部長・瀧澤 道夫 

           :  事 務 局・蔵重 修二 

           : HP 担当・藤枝 一子 

北 浦 和 校 ： 松本 康夫 

大 宮 校 ： 高橋 紀元、高瀬 誠二、小野 久男 

岩 槻 校 ： 篠崎 弘征、浪江 信雄 

大宮中央 校 ： 小林 英一、土谷 和栄  

北 大 宮 校 ： 室井 孝雄、土橋 静代 

東 浦 和 校 ： 岩井 忠良、椎野 誠治 

 

議  事 

（1） 瀧澤広報部挨拶  

連合会の広報の現状 

・さくらそう通信の発行に合わせて、連合会会長、さいたま市長の挨拶を HPに掲載したい。 

 

（2） 各協議会の現状 

・北浦和校協議会…今年度より北浦和協議会 HP作成を持ち回りで担当する。 

 29年度は 9期担当、30年度は 6期担当予定。 

・大宮校協議会…HP掲載を参加者に通知をし、閲覧してもらう。（閲覧数を増やす方法） 

・岩槻校協議会…8期から Jimdo の HPを作成している。1期～7期は講習会を開いて、順次 

Jimdo に切り替えを予定。 

    ・東浦和校協議会…HPに関してアンケート調査を実施。スマホ閲覧も検討。 

    ・北大宮校協議会…各期 HP委員がそれぞれ期の HP作成に取り組んでいる。 

    ・大宮中央校協議会…6期より Jimdoで統一作成。 

 

（3） 各協議会の課題  

・今後と過去の情報のバランスをどうするか？ 

・新期の HP作成の支援（協議会 HP委員会で対応する） 

 

（4） 連合会 HP、 

・情報をいかに早く記載し、伝えるか。 

・スマホ、タブレットの対策。 

・QRコード対策。 

・単独記事・探訪記事等の掲載 

 

（5） 連合会 HP委員の勉強会を行い、情報交換、スキルアップを図り、充実した HP作成に取り

組む。（（10月 31日 AM10:00～12:00 のびのびプラザ３F 講座室） 

 

岩槻校協議会 HP担当者・浪江氏より Jimdo HP作成マニアル（CD）の提供がありました。 

提供者より、自由に活用してもらって、検証していただき、内容に不備などがありましたら、 

情報をお寄せいただきたいとのことです。 

連合会 HP担当者は、各校協議会に提供して活用して下さい。        以上                       


